
 

卓球部へインタビュー  
卓球部のキャプテンにインタビューしました。 

Q入ったきっかけはなんですか？ 

A ・先輩がいい人だったからです。 

  ・スタートラインが全員同じで、成長が早いからです。 

 

Q.辛いことはなんですか？ 

A.長距離を走ったり、常に冷静でいなければ 

ならないことです。 

 

Q.普段の練習メニューはどんなものがありますか？ 

A.基本練習、攻撃練習、フリーなどです。 

 

Q今後の目標は何ですか？ 

A団体で優勝することです。 
 

 

次の大会では目標である団体優勝を次の大会では目標である団体優勝を次の大会では目標である団体優勝を次の大会では目標である団体優勝を    

めざしてがんばってくださいめざしてがんばってくださいめざしてがんばってくださいめざしてがんばってください！！！！        


